



あとひと月ほどで29歳になる私は、「あと一年で30かあ」と感慨深く溜め息をつく間もなく、とにかく20代のうちにやっておきたいことを、全てクリアしようと仕事に遊びに走り廻っている。

ここで私が「もう30か」と決して溜め息をつかないのは、私自身、30代が女としてことを知っているからである。

ところが、多くの女性たちが30代を「もうオバサン」と決めつけてしまっているか、もっと早い段階で、何かを諦めてしまっているのは、どうしたことだろうか。

友達の中にも、結婚して、子供を産んで、子供の成長だけが生き甲斐になってしまっていて、「私はもう、女を捨てたわ」とさえ公言してしまう女性たちがいるけれど、私はそんな時、「もったいない！ まだまだ、これからじゃないの」と悲しくなってしまう。

しかもこの現象は、お母さんになった女たちだけでなく、意外なことに、20代前半の女の心の中にも見つけられるのだ。かく言う私も、大学を卒業して、広告プロダクションに就職して間もない頃、「ああ、私の青春ももう終わった」と、楽しかった日々を幕を下ろそうとしていた時代があったのだ。周囲の女の心の中にも、みんなそんな感じだった。

ところが私はある日、気づいたのである。なんにも終わってなんかいない、私の人生、これからだわ！ てね。

もしもあのまま「私の人生、これで終わり」なんて見切りをつけた上で、子供を産んでいたら、今頃、我が子の「お受験」に命をかけるママになっていたかもしれない、と思う。

もちろん、結婚することも、子供を産むことも、一度はやってみるべきだと思う。

けれども、自分の人生を諦めた挙げ句、「あとは適当に結婚して、子供でも産んで」という投げやりな考え方でやってしまうのは、あまりにも情けない。

そういう妻は、30代の興味を夫の出世と子供の進学に注いでいるが、ある日ふっと鏡を眺め、「私はこのまま女として終わってしまうの？」という漠然とした焦りが芽生え、思いつきでテレクラに電話をしてみたい、ちょっとした興味から出かけていき、10年ぶりの口説き文句にあっさりとはひっかかって、場末のラブホテルで午後の情事を行なう。そこで賢い妻ならまだ割り切って楽しむかもしれないけれど、あまりにも男に免疫がなかったために、いっきに「離婚&駆け落ち」へとまっしぐら、というケースも少なくないのである！

このコラムを読んでいる若い女の心には、「そんな馬鹿な！」と笑い飛ばしてしまいかもれないけれど、あなたがそれこそ「適当に結婚して、適当に子供でも産んで」なんて考えのうちに結婚したとしたり、そんな投げやりな女は全然魅力的なんかじゃないということ、つまりは今のうちに男たちから誘われたり、口説かれたりなんて全くなくなってしまうのだということ、その結果10年後に、(今のあなたなら、吐き気を催してしまいうる) プ男から声をかけられても、この世の春とばかりにウキウキしてしまうのだと

いうこと、そういう危険が潜んでいるということ、絶対に忘れてはいけないのである。

私の大親友がついにこの前、女の子を産出した。「適当に結婚して、あとは子供でも産んで」という考えではなく、仕事さえしていないけれど、自分の趣味を充実させ、たくさんの本を読み、多くの映画や絵画を鑑賞し、常に視野を広く持つことを心がけている彼女は、妊娠中もそれはそれは美しかった。趣味の悪いママニティドレスなど一切着ず、ショートヘアにすることなく、長い髪のキューティクルも健在で、いつもきちんとメイクアップをしていた。つまり彼女は、妊娠中でも女であることを捨てなかつたのだ。そして、多くの女性たちは、妊娠した途端、女であることを捨てて、すぐさま母親になってしまうため、メイクをしなくなる。

メイクはそんなに大事か？ 大事である。女が化粧をせずに、外出するようになったら、それは「女を捨てた」ことを意味する。つまりは、数年後にテレクラで男に口説かれてしまう転落の始まりなのである。

まだまだ先のこと、なんてタカをくくっていないで、もし、あなたの中でも「あきらめ」が始まっているとしたら、要注意。人生これから、と前向きに考えられる女の人生には、ホントにまだまだ素敵なお仕事がいっぱいあるものなのである。

## マンボカー パラダイス 女の子の本音

春になって新しい環境にも慣れて、バリバリに仕事している人もいれば、今までの自分を否定するかのごとくナンパしまくっているような人など、この時期様々な人間ドラマがあります。自動車教習所へ通って免許と彼女をいっしょに手に入れるなんてこ

**プロフィール** 1965年生まれ。同志社女子大学卒。(株)電通プロダクション勤務を経て、現在コピーライター。広告のほかFMラジオ番組のシナリオや出演もこなす。著書に「ありふれた無邪気が罪になる」(PHP研究所)、「キスまで、持てない」(大和書房)など。

MARUOKA IZUHO

ても貧乏な人なっているでしょう。街中でも、なんでこんな奴がこのクルマに乗っているの？ という光景よく見かけるでしょう。要はその人にあるクルマに乗って、女の子だつて納得するということ。自分が欲しいクルマと自分に似合うクルマというのは、全然違うってことをこの際わかってちょうだい。世の中はRVだの、四駆だのといってますが現在進行形の恋愛中でこれからクルマを手に入れようとしている人は、いっそ彼女と一

んであるクルマなんて最近よく見かけますが、隣に女の子が座っていたことはありません。また駐車場でスカイラインやローレルの土足厳禁のクルマなんか、まだいたのかつて感じでお目にかかります



